

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Rouen, le 3 septembre 2020

Hier soir, mardi 2 septembre à 23h30 à Saint-Étienne-du-Rouvray, un conducteur de transport en commun de la TCAR a subi les violences de quatre individus auxquels il n'avait pas permis de descendre hors des arrêts prévus.

Les agresseurs ont franchi la protection les séparant du conducteur, puis lui ont porté de multiples coups au visage. Une enquête est en cours.

Pierre-André Durand, préfet de la région Normandie, préfet de la Seine-Maritime, condamne avec force cette agression inacceptable et apporte tout son soutien à la victime.

Cabinet du préfet Service régional et départemental de la communication interministérielle

Tél: 02 32 76 50 14

 ${\bf M\'el:} \underline{pref-communication@seine-maritime.gouv.fr}$